

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Melalui temuan data dan analisis dalam penelitian ini, diperoleh representasi Pesan moral dalam Film *Miracle In Cell No.7* diantaranya adalah pesan moral kategori hubungan manusia dengan Tuhan, moral tersebut berkaitan dengan kepercayaan manusia dengan kepada Tuhan, meyakini bahwa Tuhan ada dalam kehidupan manusia, bersyukur merupakan ungkapan perasaan dan hati seseorang kepada Tuhan, ketika menghadapi suatu peristiwa dalam hidupnya, hubungan manusia dengan diri sendiri, bentuk moral berupa jujur, sabar, bekerja keras, tanggung jawab, pantang menyerah, bijaksana dan ceria, moral ini berkaitan dengan moral baik yang dimiliki oleh setiap orang, untuk menjalani kehidupan dan mengambil keputusan untuk memilih tindakan yang harus dilakukan dan tidak harus dilakukan, hubungan manusia lain dalam lingkungan sosial mempunyai bentuk moral berupa kekeluargaan, tolong menolong, rela berkorban dan berbakti. Moral tersebut berkaitan dengan hubungan antara sesama manusia, bagaimana manusia memiliki kepedulian terhadap manusia lainnya.

#### 5.2 Saran

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, besar harapan peneliti agar penelitian ini dapat bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan maupun instansi atau pihak yang terkait dengan penelitian ini. Oleh sebab itu berikut beberapa saran yang dapat peneliti berikan:

##### 5.2.1 Saran Teoritis

Analisis semiotika merupakan analisis yang tepat untuk meneliti bentuk komunikasi yang dibangun oleh kode, tanda, dan simbol. Diharapkan penelitian ini bermanfaat bagi pihak-pihak yang ingin melakukan penelitian dengan film serupa, menggunakan teori Charles

Sanders Pierce dari sisi tanda, objek, dan interpretan dengan membahas nilai kejujurann, agar lebih kaya akan pembahasan di dalamnya.

#### 5.2.2 Saran Praktis

Banyak pesan moral yang terdapat dalam film *Miracle In Cell No.7* Versi Indonesia, film ini merupakan tontonan yang bagus untuk diambil sisi positifnya yang berkaitan pesan moral yang terdapat dalam film *Miracle In Cell No.7* yang dapat mengedukasi masyarakat. peneliti juga ingin memberi saran kepada masyarakat untuk tetap mempertahankan moral yang baik, jangan sampai keadaan memaksa kita untuk berlaku buruk dan menghalalkan segala cara.

